



【公式】関市役所\_official  
@sekishiyakusho

2023年1月からTwitterを利用しています。



# シティプロモーションに特化したTwitter始めます。  
# いままで反応できていなくてすみません。  
# 関市を取り上げていただいたツイートに反応します。



【公式】関市役所\_official @sekishiyakusho

これまで多くの著名人・有名人が「関市に来たよ」、「関市の刃物最高だぜ」とツイートいただいていたにもかかわらず、本家本元の関市が無反応のスルー状態でした。

ここ数か月にかぎっても、関市出身の世界的な超人気有名歌手さんが「関市のオリベ」と歌っていただいたり、独自の世界観で業界をリードしている有名写真家・映画監督さんがモネの池を訪れたり、テレビ・CMなどでひっぱりだこの有名演技派イケメン俳優さんが関市産の包丁をアップしたりと、有名人の方々がわざわざツイートしていただいているのに、関市公式が何の反応もしないという大変失礼な態度をとってきてしまいました。

2023年卯年、関市は生まれ変わります。

そして、関市に関するツイートに反応していきます！

関市の魅力を全世界の皆様にお伝えすべく、シティプロモーション専用のTwitterを運用していきます。